

PAR MISSION MAYDAY

LA PROPRETÉ DU CHIOT


UNE ÉTAPE IMPORTANTE

L'étape de l'apprentissage de la propreté s'avère essentielle. Cette phase implique d'enseigner au chiot à effectuer ses besoins en dehors du foyer, tout en évitant de les faire à l'intérieur. Malgré sa simplicité apparente, ce parcours peut se révéler à la fois exigeant et chronophage, surtout lorsque le jeune chien n'a jamais été initié à cet apprentissage par le passé.

COMMENT AGIR ?

La première phase de l'éducation à la propreté implique l'établissement de règles fondamentales pour le chien. Vous devez lui inculquer les lieux appropriés pour ses besoins. Débutez en désignant un lieu spécifique à l'extérieur de la demeure où vous souhaitez que le chiot se soulage. Dirigez-le vers cet endroit dès que possible après les repas, les siestes, les moments où il boit beaucoup, et les moments de jeu. Un chiot doit sortir aux 2 heures en moyenne le jour. Utilisez un mot-clé tel que "pipi" ou "caca" pour l'encourager. Lorsqu'il fait ses besoins dehors, récompensez-le avec un "Bravo" enjoué en lui donnant une friandise.

Lorsque vous vous trouvez à l'intérieur, il est crucial de garder une surveillance constante sur le chien afin de repérer tout signe indiquant qu'il pourrait avoir besoin de se soulager. Cela englobe des indices comme le reniflement, les déplacements en rond ou les grattages à la porte. Si vous surprenez le chien en train de faire ses besoins à l'intérieur, ne le réprimandez jamais.



PAR MISSION MAYDAY

LA PROPRETÉ DU CHIOT

RENFORCEMENT POSITIF

L'approche du renforcement positif s'avère une méthode parfaite pour enseigner la propreté au chiot. Cette méthode consiste à gratifier celui-ci à chaque fois qu'il se soulage à l'endroit que vous avez désigné à l'extérieur. Les récompenses peuvent prendre la forme de friandises, de jeu, ou de louanges. Veillez à récompenser votre chiot sans délai, juste après qu'il a accompli ses besoins, afin qu'il établisse un lien entre la récompense et son comportement. Répétez ceci à chaque sortie en vous munissant d'un sac à friandises.

PAS DE PUNITIONS

Vous ne devez pas sanctionner le chiot en cas d'échec. Les réprimandes peuvent engendrer de l'anxiété et de la confusion. Cela pourrait même empirer la situation. Si vous surprenez le chiot en train de se soulager à l'intérieur, appelez-le et emmenez-le à l'extérieur. Une fois dehors, récompensez-le s'il se soulage à l'endroit que vous avez défini.

Les gros changements peuvent générer des problèmes de propreté. Cela peut engendrer de l'anxiété chez le chiot et perturber ses habitudes, le faisant ainsi régresser à certains niveaux. Il est alors crucial d'ajuster votre méthode d'apprentissage de la propreté en conséquence, tout en faisant preuve de patience et de persévérance. Lorsque le chiot devient adolescent, il peut également passer par une période de régression dans l'apprentissage de la propreté.



PAR MISSION MAYDAY

THE PUPPY CLEANLINESS

AN IMPORTANT STEP

The potty training stage is essential. This phase involves teaching the puppy to perform its needs outside the home, while avoiding doing them inside. Despite its apparent simplicity, this course can be both demanding and time-consuming, especially when the young dog has never been introduced to this training in the past.

HOW TO ACT?

The first phase of housetraining involves establishing ground rules for the dog. You must teach him the appropriate places for his needs. Start by designating a specific place outside the home where you want the puppy to relieve himself. Direct him to this place as soon as possible after meals, naps, times when he drinks a lot, and times of play. A puppy should go out every 2 hours on average during the day. Use a cue word such as “pee” or “poop” to encourage it. When he does his business outside, reward him with a playful “Well done” by giving him a treat.

When indoors, it is crucial to keep a constant watch on the dog for any signs that he may need to relieve himself. This includes cues like sniffing, walking in circles, or scratching at the door. If you catch the dog going potty indoors, never scold him.



PAR MISSION MAYDAY

THE PUPPY CLEANLINESS

POSITIVE REINFORCEMENT

The positive reinforcement approach is a perfect method for potty training a puppy. This method consists of rewarding him each time he relieves himself in the place you have designated outside. Rewards can be in the form of treats, play, or praise. Be sure to reward your puppy without delay, just after he has accomplished his needs, so that he establishes a link between the reward and his behavior. Repeat this every time you go out, bringing a treat bag with you.

NO PUNISHMENTS

You should not punish the puppy for failure. Reprimands can cause anxiety and confusion. It could even make the situation worse. If you catch the puppy relieving himself indoors, call him and take him outside. Once outside, reward him if he relieves himself in the place you have defined.

Major changes can cause cleanliness problems. This can cause anxiety in the puppy and disrupt his habits, causing him to regress to certain levels. It is then crucial to adjust your potty training method accordingly, while demonstrating patience and perseverance. As the puppy becomes an adolescent, he may also go through a period of regression in potty training.